

Profesor de Cauquenes asume como directivo en Parral



Con el inicio del año escolar 2024, dos destacados docentes de la provincia de Cauquenes han asumido importantes cargos directivos en establecimientos educacionales de la vecina comuna de Parral. Se trata de Ángela Lazo Urquieta y Hugo Avello, profesionales con una amplia trayectoria en el ámbito educativo.

Ángela Lazo Urquieta, quien anteriormente se desempeñó como directora provincial de Educación y directora del Liceo Bicentenario Inmaculada Concepción, asumió la dirección de la Escuela Luis Armando Gómez Muñoz. En su primer día junto a su equipo directivo, entregó las primeras orientaciones y directrices para el nuevo año académico, reafirmando el compromiso del establecimiento con una educación municipal inclusiva y de calidad.

Por su parte, Hugo Avello, exjefe del Departamento de Educación Municipal (DAEM) de Chanco, asumió la dirección del Liceo Bicentenario Pablo Neruda. En su mensaje a la comunidad educativa, destacó la importancia del esfuerzo y el compromiso de los estudiantes: *»Mucho éxito a nuestros estudiantes en sus estudios, recuerden que el éxito de ustedes es también el éxito de nosotros. Que este año también sea muy productivo y provechoso para nuestros docentes en la tarea de educar».*

Con estos nombramientos la Municipalidad de Parral busca que el liderazgo y la experiencia de estos profesionales contribuya al desarrollo de la educación pública en la región.